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（ 指定証授与の様子 ） 

氏） 

（ 児童生徒による「祥雲虎舞」の様子 ） 

氏） 
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■佐藤一男教育長就任挨拶 

このたび、県教育委員

会教育長を拝命しました

佐藤一男です。本県の教

育行政の推進、教育施策

の基本的な方針や方向性、

これまでの取組みなどを

含め、継承、発展させて参

ります。 

教育の機会や学びの保

証、教育の質の向上等を図りながら、子どもたちの夢、

希望の実現が図られるように教育環境の整備を図っ

ていくことが重要と考えています。 

いわて県民計画(2019～2028)の第２期アクショ

ンプラン、教育振興計画に基づく施策の推進に取り組

んでいきます。さらに次期教育振興計画の策定年度と

いうこともあり、将来、世界や日本で活躍できる子ども

たちの教育の土台をつくっていきたいと思っておりま

す。 

また、教員の不登校対策、働き方改革など教育行政

を取り巻く多くの課題に対し、学校、保護者、市町村及

び市町村教育委員会、地域の方々等と連携しながら

対応していきたいと考えていますので、御理解と御協

力をお願いいたします。 

 

■令和５年度岩手県スポーツ特別強化指定校

及び優秀指導者の授与式を行いました 

４月２４日（月）、盛岡市のサンセール盛岡において、

インターハイや国体等の全国大会において一定の競

技実績を収めた強化指定校９校９名の指導者を対象

に、岩手県スポーツ特別強化指定校及び優秀指導者

の「指定証・認定証授与式」を行いました。 

授与式では、新たに強化指定校として認定された盛

岡市立高校陸上競技部（女子）顧問の下村直子教諭

から決意表明がありました。 

なお、令和５年度の岩手県スポーツ特別強化指定

校は、２９校２２競技種目55部が指定を受けています。 

 

 

 

■岩手県立釜石祥雲支援学校新校舎落成記念

式典を開催しました 

岩手県立釜石祥雲支援学校の開校記念日でもある、

４月２８日（金）に新校舎記念式典が行われました。 

式典に先立ち、児童生徒によるアトラクションが行

われ、「祥雲虎舞」の演舞が披露されました。 

生徒会長の阿部さんから「新校舎で地域の皆様と

ともに夢の実現に向かって毎日を大切に学習してきま

す。」と強い決意が語られました。 

 

 

 

 

～ 教育委員会の令和５年４月から令和５年６月までの歩み～ 

Ⓡわんこきょうだい 
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（ マンドリン部の演奏 ） 

氏） 

（ 式典での校長式辞 ） 

氏） 

（ 水沢工業高校 和賀龍希主将による選手宣誓 ） 

氏） 

（ 会長に諮問書を渡す様子 ） 

氏） 

■第75回岩手県高等学校総合体育大会総合開

会式が開催されました 

５月１１日（木）、盛岡市の盛岡タカヤアリーナで第

７５回岩手県高等学校総合体育大会の総合開会式が

開催されました。 

各校代表者（旗手１名、選手１名）が参加し、選手に

よる学校紹介や応援ビデオの上映、水沢工業高校男

子ボクシング部の和賀龍希主将による選手宣誓が行

われました。 

 

 

■岩手県立久慈高等学校創立 80周年記念並び

に校舎落成式典を開催しました 

５月１３日（土）、久慈市文化会館（アンバーホール）

において、岩手県立久慈高等学校創立８０周年記念並

びに校舎落成式典を開催しました。 

午前の部では、マンドリン部、音楽部、吹奏楽部の

演奏が披露されました。午後の部は、藤田知彦校長か

ら「これまでの歴史と伝統を確実に受け継ぎ、地域の

期待に応えられるよう一丸となって教育に邁進する」

と式辞が述べられ、佐藤教育長は「地域の未来を担う

人材、さらには国際社会におけるリーダーとなる人材

育成に一層努められるよう期待する」と告辞を述べま

した。 

式典に続いて、同校の卒業生である岩手日報社国

際部長の鹿糠敏和氏が、記念講演を行い「久慈高校

で多彩な友人と関われたことが生きている」と在校生

にメッセージを贈りました。 

 

 

 

■総合教育会議（令和５年度第１回）を開催し

ました 

５月１５日（月）、岩手県庁において、令和５年度第１

回総合教育会議が開催されました。 

総合教育会議では、「いわて県民計画（2019～

2028）第２期アクションプラン」の「教育、学術及び

文化の振興に関する総合的な施策の大綱」への位置

づけについて協議をしました。 

その後、岩手県における「不登校対策」について意

見交換を行いました。 

 

■第１回岩手県教育振興基本対策審議会を開

催しました 

５月１６日（火）、盛岡市のサンセール盛岡において、

令和５年度第１回岩手県教育振興基本対策審議会を

開催しました。 

今年度は、「岩手県教育振興計画」が計画の最終年

度となっており、新たな計画策定に向けて取り組むこ

とになります。 

審議会では、社会情勢の変化に的確に対応し、地域

の期待に応える教育施策を推進するため今後５年間

の岩手県の教育振興の目標や取り組む内容の方向性

について、会長に諮問しました。その後、計画作成の

方向性や骨子について意見交換を実施しました。 
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（ 松田氏の講演の様子 ） 

氏） 

（ 基調講演の様子 ） 

氏） 

（ 李楠所長に記念品を渡す様子 ） 

氏） 

（ パネルディスカッションの様子 ） 

氏） 

■岩手県ユネスコ連絡協議会創立 70 周年記念

式典が開催されました 

５月２７日（土）、盛岡市のサンセール盛岡において、

岩手県ユネスコ連絡協議会７０周年記念式典が開催

され、佐藤教育長が祝辞を述べました。 

記念講演では、「異彩を、放て。」との演題で、株式

会社ヘラルボニー（代表取締役社長松田崇弥、盛岡

市）の代表取締役副社長松田文登氏が講演を行いま

した。 

 

 

 

■岩手県雲南事務所が教育長を表敬訪問しま

した 

６月２日（金）、岩手県雲南事務所の李楠（り なん）

所長と張茜（ちょう せん）主任が教育長を表敬訪問し

ました。 

表敬訪問では、李楠所長が県内を視察された感想

や、岩手県庁に勤務されていた当時との変化につい

て情報交換が行われました。 

また、中国の大学入試では日本語を選択する生徒

が年々増加している現状を教えていただいたとともに、

中国の学校教育の問題点等についても情報交換を行

いました。 

 

 

 

 

■令和５年度岩手県立高等学校魅力化フォー

ラムを開催しました 

５月１２日（金）、盛岡市のサンセール盛岡において、

各県立高校の校長または副校長、及び市町村の関係

者が参集するとともに、各県立高校担当者がリモート

参加し、計１８０名余りが集い、岩手県立高等学校魅力

化フォーラムが開催されました。 

本フォーラムは、県教育委員会が国の交付金を活用

して推進する「いわて高校魅力化・ふるさと創生推進

事業」の一環として開催しており、全ての県立高校が

「高校魅力化」に取り組んでいます。今年は、基調講

演やパネルディスカッションを通じて、先行事例や好

事例の共有を図りました。 

また、各県立高校がウェブ配信サイト「note」を活

用して自校の取組を情報発信する中、優良事例を表彰

することで各校の特色・魅力ある活動の情報発信を奨

励するとともに、発信力に磨きをかけること等を企図し

た「いわて高校魅力化ＰＲアワード」の創設を発表しま

した。今後も、県立高校が一丸となって魅力ある学校

づくりに取り組んでまいります。 

 

 

 

 

「岩手県教育委員会ＷＥＢフォトニュース」に関する御意見・お問い合わせはこちらまで 

〒020-8570 岩手県盛岡市内丸10番1号 岩手県教育委員会事務局教育企画室 

TEL：019-629-6106  FAX：019-629-6119  E-mail：DB0001＠pref.iwate.jp 

 

 

 


